

PÊCHES : Une petite récolte compensée par de meilleurs prix

07/10/2020



Fruits & Légumes

La récolte de pêches 2020 a été plus précoce mais aussi faible qu'en 2018. Ce résultat permet cependant une remontée des cours de 25 % en fin de campagne car la concurrence des importations est limitée par la baisse de la production chez nos partenaires européens. La production a baissé de 22 % aussi bien par rapport à 2019 que par rapport à la moyenne sur 5 ans. Ce serait la plus faible récolte depuis 2003. C'est ce chiffre moyen de 22 % qui s'applique aussi à l'Espagne, notre principal fournisseur. En Italie, la chute atteint 28 %.

La France est très déficitaire dans le secteur des pêches. Son solde négatif porte sur 127 000 tonnes. L'essentiel de nos importations provient d'Espagne avec 148 000 t importées. Le déficit de 144 000 t avec l'Espagne est largement supérieur à notre production intérieure.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/peches%C2%A0-une-petite-recolte-compensee-par-de-meilleurs-prix/>